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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 平成３０年３月２９日（木） 

招集の場所 議員控室 

開会 午前９時２６分 

出席者 

委員長       福田 淑子 

副委員長    柳田 政喜 

委 員      村松 秀雄 

委 員      平吹 俊雄 

委 員      手島 牧世 

委 員      藤田 洋一 

委 員      前原 宏 

委 員      我妻  薫 

 

議長       大橋 昭太郎 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹 

 

協議事項 

・調査研究テーマの進め方について 

その他 

なし 

閉会 
午前１０時 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２６分 

福田委員長 おはようございます。 

ただいまから、第３回教育、民生常任委員会を行います。 

委員全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。議長に出席

をいただいております。 

（「ちょっとすみません」の声あり） 

休憩いたします。 

 休憩 午前９時２７分 

再開 午前９時２８分 

福田委員長 再開いたします。 

本日の会議事項は、調査研究テーマの進め方についてでございます。 

それで、研究テーマの進め方ですがいろいろな分野があると思います。

税金、住宅、教育、保育、健康、医療、これを全体にわたって取り組むの

か、それとも絞り込んで取り組むのかという部分がありますので、その辺

について皆さんと協議を行って進めていきたいと思います。 

それが決まりましたら、今後のスケジュールについて確認したいと思い

ますが、それでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

それでは、そのように進めさせていただきます。 

暫時、休憩いたします。 

 休憩 午前９時２９分 

再開 午前９時４５分 

福田委員長 再開いたします。 

はじめに、取り組むべき分野が税金、住宅、教育、保育、健康、医療と

分かれておりますけれども、各分野における本町の取り組み状況の把握が

必要だということが、皆さんからお話しされました。 

それで、状況を把握してそれを調査してから、取り組むべき分野を絞る

のか全体にするのかを決めていきたいと思いますが、それでよろしいです

か。 

（「はい」の声あり） 

それでは、かなり多くの分野にまたがっていますけれど、５月いっぱい

でしなければならない状況にありますので、担当課の関係もありますので

スケジュール的にはかなりきついかなと思いますが、とにかくできるとこ

ろに合わせてやっていくということで、よろしいですか。 

（「はい」の声あり） 

５月、６月の初めまでに、この分野について調査をするということで日

程調整していきたいと思います。この辺については、委員長と副委員長に

おまかせいただいてよろしいでしょうか。 
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（「はい」の声あり） 

休憩いたします。 

 休憩 午前９時４７分 

再開 午前９時５６分 

福田委員長 再開いたします。 

各分野における本町の取り組み状況把握の調査につきましては、４月

19日、９時半から４時まで、26日、９時半から４時まで、５月30日、９

時半から４時までという予定で担当課と折衝していきたいと思います。決

まり次第、皆さんにご通知いたしますので、これで進めていきます。 

（「いいですか」の声あり） 

はい、藤田委員。 

藤田委員 ４月に２回、５月に１回ですけれど、これは３回とも担当課の話しを聞

くということですか。 

（「２回でしょう」の声あり） 

福田委員長 ３回のうちに２回予定しています。 

（「５月はそれを聞いて絞る」の声あり） 

藤田委員 はい、分かりました。 

福田委員長 今後の、４月、５月につきましては、各分野の取り組みについて状況を

把握して、それと合わせて５月には絞り込むか全体にするのかということ

について話し合いたいと思います。６月につきましては、先進地の視察に

ついてを協議していきたいと思います。７月につきましては、先進地の視

察を予定しています。８月につきましては、先進地の視察のまとめ、それ

から10月、11月につきましては、町への提言の作成に向けて進めていき

たいと思いますけれども、これにご異議ございませんか。 

（「はい」「よろしくお願いします」の声あり） 

皆さんから、他にありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ないようですので、今日はこれで終わりにしたいと思います。 

副委員長、あいさつをお願いします。 

柳田副委員長  本日は大変お忙しい中、皆さんにお集まりいただきましてありがとうご

ざいます。今後の教育、民生常任委員会のスケジュールが大体決まりまし

た。大きいものは先進地ということで、それに合わせまして皆さんからい

ろいろなアイデアをいただきまして、今回のテーマに沿った結果が出せま

すように皆様のご協力をお願いいたしまして、閉会のあいさつにさせてい

ただきます。どうぞよろしくお願いいたします。お疲れさまでした。 

 閉会 午前１０時 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


